

Communiqué : Il est temps d'appliquer une véritable „Weissgeldstrategie“

Berne, 10 février 2012

Communiqué

Il est temps d'appliquer une véritable „Weissgeldstrategie“

Le PLR présente ses exigences pour une place financière saine et forte

L'histoire se répète. A nouveau la place financière suisse est sous pression. Les Etats-Unis – dont Miami reste une oasis pour l'évasion fiscale provenant d'Amérique du Sud - utilisent des méthodes de cow-boys pour mettre les banques suisses au pied du mur. Ces dernières n'ont malheureusement pas toutes tiré les conséquences de l'affaire UBS. Certaines activités de ces banques sont tout simplement irresponsables. Notre place financière est en danger. Au lieu d'évaluer la situation et d'appliquer des solutions responsables, le chaos règne dans la politique suisse: des stratégies fumeuses et totalement aventureuses sont avancées. Un débat fondé et des solutions concrètes sont maintenant nécessaires. Le PLR souhaite y contribuer. Dès avril 2010, il a présenté une position claire avec sa stratégie financière internationale qui proposait des lignes simples pour dessiner le futur de la place financière. Ces propositions n'ont pas été suivies. Aujourd'hui, l'heure d'une véritable „Weissgeldstrategie“ sonne et le PLR a présenté aujourd'hui ses propositions pour une place financière saines et forte – **Par amour de la Suisse.**

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux s'engage pour une place industrielle et financière suisse saine et forte. Certains principes sont essentiels : Tous les citoyens sont contraints de payer des impôts ; l'État doit continuer à lutter contre les abus, aussi bien en Suisse qu'à l'étranger ; toutes les banques doivent soutenir la mise en conformité fiscale des citoyens ; la morale fiscale doit être élevée en Suisse ; le secret bancaire, comme élément essentiel à la protection de la sphère privée, doit être maintenu.

1er pilier: une place financière saine

- Des accords bilatéraux prévoyant un impôt forfaitaire et libératoire sont nécessaires pour régler le cas des avoirs déjà déposés.
- Davantage d'accords de double imposition répondants aux standards minimaux de l'OCDE doivent être conclus.

2e pilier : une place financière forte

- Il faut au plus vite améliorer les conditions-cadres à l'intérieur même des frontières suisses: Il est nécessaire de supprimer le droit de timbre ; il faut trouver une solution pour exonérer les investisseurs étrangers de l'impôt anticipé afin que notre marché des capitaux soit attractif ; la révision de la loi sur les placements doit se concentrer sur l'accès au marché plutôt que sur la surréglementation.
- Assurer le renforcement et la pérennité de notre accès sur les marchés pour les intermédiaires financiers suisses..

Conditions:

Communiqué : Il est temps d'appliquer une véritable „Weissgeldstrategie“

- Le Conseil fédéral, l'administration, le parlement ainsi que les partis doivent tous tirer à la même corde et se montrer unis face à l'étranger.
- Les alliances contre-nature entre l'UDC et le PS, comme dans le cas de l'accord avec les USA en 2010, ne doivent pas se répéter.
- Un changement de culture doit être opéré au sein de l'administration fédérale pour qu'elle s'engage à établir des conditions-cadres favorables pour la place financière suisse.

L'ensemble des documents sont disponibles à l'adresse suivante: www.fdp.ch/mk.

Contacts:

• CN Fulvio Pelli, président du PLR, 079 230 02 03

• CN Christian Luscher, 079 355 37 52

• CN Philipp Müller, 079 330 20 79

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41